

Randonnée / Saint-Hymetière-sur-Valouse, jeudi 18 avril 2024

Seulement 7 participants d'inscrits, la météo à sûrement freinée les ardeurs de certains.

Une absence suite à un problème de santé, nous sommes plus que 6 au départ de Jasseron, direction Saint-Hymetière dans le Jura.

Nouveau village de 423 h résultant de la fusion au 1^{er} janvier 2019 des communes de Cezia, Chemilla, Lavans-sur-Valouse (village natal de Louis Vuitton) et Saint-Hymetière.

Le départ se fait depuis l'église romane l'une des plus belle de la Franche-Comté.



Nous traversons le village en direction de Cézia, le sentier s'élève rapidement à travers la forêt, la neige tombée dans la nuit est de plus en plus présente, les arbres de plus en plus blancs. Le soleil réchauffe quelque peu l'atmosphère.

La montée est rapide, les discussions vont bon train, nous oublions de prendre notre chemin sur la gauche, pas de problème, 300 m plus loin demi-tour pour récupérer le sentier qui nous emmène au belvédère.

De là, superbe vue sur les prairies, le vert de la végétation se confond avec le blanc de la neige (un vrai tableau)



Déjà la moitié du dénivelé de fait... La descente sur la ferme du Bourbouillon (en rénovation) puis le GR 9 nous emmène jusqu'à Chisséria.



La chapelle au-dessus du village semblait être l'endroit idéal pour déjeuner mais il est trop tôt.

Après la traversée du village il nous faut trouver un endroit à l'abri du vent pour pique-niquer, quelques rochers plus loin feront l'affaire.

L'un d'entre nous a oublié son casse-croute à la maison, la générosité des copains ne l'ont pas laissé sur sa faim. Retour par la vallée de la Valouse, nous suivons la rivière le long du Bois Janet, puis la prairie Sur l'Ecluse jusqu'à la Caborne du Bœuf.

Rien que la vue du porche vaut le déplacement, l'abri sous roche d'une longueur de 30 m pour une largeur de 20 m et une hauteur de 18 m ouvre l'accès à la grotte de l'Ermitage et de la Caborne du Bœuf.



Munie de nos frontales nous explorons les cavités, mais vite stoppé par la nature du terrain.

Il nous faut sortir de la cavité, reprendre nos sacs et dernier dénivelé pour rejoindre nos voitures. Quelques cascades le long du retour et nous voilà arrivé.

20 km et 600 m de dénivelé pour cette rando fort sympathique malgré une température hivernale.

Arrêt boisson à Ceyzériat pour finaliser cette belle journée.